

魅力発信 私たちに任せ
て

のべおか若鮎レディ

——お大師さんが初仕事

かねこちあきさん



10年ほど勉強している茶道を通して延岡市の
数々のイベントに参加させていただく中で、延岡
が誇る自然、景色を最大限に感じることができる
「延岡花物語」というイベントが大好きになりました。
もっとたくさんの方々に知っていただき、
もっと盛大なものになってほしいと思っていた時、
若鮎レディの方々がご活躍されている姿を見
たとき、私もそのお手伝いができればと思って応募
しました。観光について勉強しながら延岡の魅力
をお伝えしていきたいと思います。

いけだななえさん



延岡市出身で市内の高校卒業後、3年間、福岡
に住んでいました。地域活性化に少しでも貢献でき
ればと思い、2年前に帰郷しました。2020
年度に統いて2年目の活動をさせていただくこと
になります。海、山、川が市街地から車で30分圏
内にある自然豊かな延岡ですが、市民でも知る人
が少ないイベント、魅力がまだまだあります。新
型コロナウイルス感染拡大の影響で例年より活動
回数は少ないですが、一人でも多くの方に情報発
信していきます。

もりみなみさん



延岡生まれ、延岡育ちです。21歳から2年間、
東京に住んでいましたが、地元延岡の水がきれい
で自然が豊かなところ、チキン南蛮や辛麺をはじめ
とするおいしいご当地グルメ、そして人の温かさが
忘れられず帰ってきました。私は人の楽しんで
いる姿、新しいことにチャレンジする姿が大好き
です。より多くの人のそういう姿を見届けら
れるよう私自身、誰よりもチャレンジし、楽しん
でいきながら延岡のすてきな魅力を発信してい
けばと思います。